
 

 

 

 

 

 

令和 3年第 15回 

西条市教育委員会 12月定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西条市教育委員会 



 

 

令和３年第１５回西条市教育委員会１２月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会 11月 24日(水)   午後 5時 30分 

閉会      同  日     午後 5時 50分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長       伊藤隆志 

         教育長職務代理者  河本千恵子 

         委 員       鳳 慶洲 

委 員       福田亜弓 

委 員       一色一成 

   

３ 会議に出席した者 

         管理部長      三好昭彦 

指導部長      松井直樹 

指導部副部長    合田公昭 

         教育総務課長    戸田章裕 

教育総務課主幹   村上彰彦     

学校教育課長    松本卓也 

学校教育課主幹   黒河幸彦 

社会教育課長    前谷浩教 

西条図書館長    寺川友朗 

教育総務課副課長  佐竹 浩 

    

                                                           

４ 会議録署名委員 

         3番委員   福田亜弓 

4番委員   一色一成 

 

５ 議   案  議案第 20号 西条市立学校管理規則の一部を改正する規則

について 

         議案第 21号 令和 3年度 12月補正予算要求について 

    

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事の大要 

教育長 ・ただ今から、令和 3年第 15回教育委員会 12月定例会を開催

する。 

 

教育長 ・本日の会議録署名委員に福田委員と一色委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、管理部長に報告を求める。 



 

 

 

管理部長 ・教育長の事業、実施 21件、予定 16件、自然の家、修学旅行、

運動会、文化祭等の実施・予定状況 38件、新型コロナウイル

ス感染症予防のために中止や延期となった事業等 2件について

報告する。 

・12月予定の市・教育委員会主催行事、教育委員会共催・後援

関係について報告する。 

 

教育長 ・この報告について質問等ないか問う。 

 

福田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

指導部長 

 

河本委員 

 

 

 

 

 

鳳委員 

 

 

社会教育課長 

 

 

 

 

鳳委員 

 

・11月 17日開催の小学校音楽フェスティバルを鑑賞した。そ

れぞれの学校が上手に表現をしており、子どもたちがステージ

の上で本当に楽しそうに演奏する姿を見ることができた。子ど

もたちにとって、また保護者にとっても大きな舞台での演奏は

素晴らしい経験になると思う。感謝を申し上げたい。 

・11月 21日には、西条市総合体育大会の剣道競技を観戦した。

小学生から大人までが集まり、世代間の交流が図られていた。

子どもたちが、中学生や大人たちの応援をしている姿を見て微

笑ましく思うとともに、この大会の意義を感じることができ

た。 

 

・今年度の西条市総合体育大会は競技ごとに日程が違うのか。 

 

・その通り。 

 

・次世代育成支援スポーツ事業が、これまでは新型コロナウイ

ルス感染症の影響で中止や延期となっていたが、開催されるよ

うになった。小学生のうちに一流アスリートの指導を受けられ

ることは大変良い経験となるので、引き続き事業を続けて行っ

てもらいたい。 

 

・令和 4年の成人式について、今年はオンライン開催であった

が、どのような開催となるのか。 

 

・現在のところ、会場での開催を予定している。新型コロナウ

イルス感染症対策として、保護者の観覧を無くし、オープニン

グアトラクション、閉会後の集合写真撮影も行わない予定であ

る。 

 

・案内状はいつ出すのか 

 



 

 

社会教育課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

鳳委員 

 

 

教育総務課長 

・まもなく発送する予定である。 

 

・ほかに意見等がないか問う。 

 

（意見なし） 

 

・続いて日程第 4 議案に入る。 

議案第 20号 西条市立学校管理規則の一部を改正する規則に

ついて を議案とする。事務局より説明を求める。 

 

（指導部副部長 説明） 

※議案第 20号 西条市立学校管理規則の一部を改正する規則

について 

 

・ただ今の説明について意見はないか問う。 

 

（意見等なし） 

 

・意見がないようなので採決してよろしいか問う。 

 

（異議なしの声） 

 

・議案第 20号 西条市立学校管理規則の一部を改正する規則

について に賛成の方の挙手を求める。 

 

（全員挙手） 

 

・議案第 20号について、原案どおり決することとする。 

 

・続いて、議案第 21号 令和 3年度 12月補正予算要求につい

て を議案とする。事務局から説明を求める。 

 

（教育総務課長、社会教育課長 説明） 

※議案第 21号 令和 3年度 12月補正予算要求について 

 

・ただ今の説明について意見はないか問う。 

 

・教育総務課予算案について、採用予定が事務職から技能労務

職に変更したということか。 

 

・その通り。 



 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

一色委員 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

 

・ほかに意見はないか問う。 

 

（意見等なし） 

 

・意見がないようなので採決してよろしいか問う。 

 

（異議なしの声） 

 

・議案第 21号 令和 3年度 12月補正予算要求について に賛

成の方の挙手を求める。 

 

（全員挙手） 

 

・議案第 21号について、原案どおり決することとする。 

 

続いて、日程第 5 その他に入るが、本日は各課からの報告事

項がないため、なにか意見などがないか問う。 

 

・先日、保護者から、冬季は暗くなるのが早いので、生徒が帰

宅する際の通学路が暗くて危険だという話を聞いた。街路灯の

整備などをお願いしたい。 

 

・改善策について所管部局と協議のうえ対応したい。 

 

・ほかに意見はないか問う。 

 

（意見なしの声） 

 

教育長 ・令和 3年第 15回教育委員会 12月定例会を閉会する。 

  

了 

会議録署名委員 

 

3番委員 

 

 

 

 

4番委員 


